



Non à la fermeture de la chirurgie

Hélas l'analyse du Codef était la bonne ! Quand nous disions que le scénario 3 conservant l'ambulatoire mais générant un déficit de 2,3 M€ n'était pas crédible sauf pour le Copermo à avaler son chapeau, nous avions hélas raison.

Malgré l'analyse motivée du Codef validée par 42 maires et leurs conseillers représentant 67500 habitants, le ministère a tranché dans le sens de la finance au détriment de l'humain en détruisant l'offre de soins actuelle de notre CH.

Cette décision ministérielle constitue un déni de démocratie que tous les acteurs et la population doivent condamner et refuser.

Le Codef prendra toute sa part dans le combat qui commence pour le maintien de la chirurgie dans notre CH et communiquera prochainement sur les modalités d'action.

Le 9 Janvier 2018